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　皆さまにおかれましては素晴らしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年は様々な出来事がありま
した。明るい話題としては東京スカイツリーの開業、それに伴い春日部を通る伊勢崎線には、東京スカイツリー
ラインという愛称がつけられました。また、金環日食で、多くの方が空を見上げ話題になりました。そして、京
都大学山中伸弥教授が iPS 細胞研究でノーベル生理学・医学賞を受賞するなど多くの出来事があった年でした。
　さて、春日部市議会においては議会基本条例を制定した事により議会改革が進み、初めての試みとして市民の
皆さまに対して「議会報告会」の開催をすることが出来ました。また、議会改革検討特別委員会の委員としても
若手の視点から議会改革を積極的に推進しました。
　今年はさらに改革を進めるとともに、住みやすいまち・賑わいのある元気なまち春日部市の実現に向け市政の
諸課題に取り組んでまいります。本年もよろしくお願い申し上げます。
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平成２５年 元旦　栄ひろみ

発行者：栄ひろみサポーターズクラブ　【討議資料】

議会だけでなく、様々な活動をおこなっております。

謹賀新年 平成２５年、新年あけましておめでとうございます。

現在は、教育環境委員会、議会改革検討
特別委員会、春日部市立病院運営委員会
にて、委員を務めています。

１期目
３年目

その他、栄ひろみの活動報告は
栄ひろみアメーバオフィシャル
ブログにておこなっております
ので、ぜひ、ご覧下さい。

栄ひろみ公式ブログ
http://ameblo.jp/sakae0208h/

携帯電話の方はコチラ↓

研修やセミナーにも積極的に参加



栄ひろみプロフィール
昭和５９年２月８日春日部市粕壁生まれ。真由美幼稚園～上沖小学校～大沼中学校～越ヶ谷高校～日本大学
法学部卒業。平成２２年４月春日部市議会議員選挙で初当選。春日部商工会議所青年部、春日部青年会議所
大池青年会に所属。現在、１児の父。

栄ひろみサポーターズクラブ　〒344-0061 春日部市粕壁 1-9-43　TEL：048-777-7777　FAX：048-777-777
HP：http://www.sakaehiromi.com　ブログ：http://ameblo.jp/sakae0208h/

平成２４年の定例会における質問内容一覧
春日部市議会の定例会において、栄ひろみが行った一般質問の内容の一覧です。市民の皆さまの視点で、
質問しております。また、定例会は春日部市議会のHPで議会中継も行っておりますので、ぜひご覧下さい。

平成 24年 12 月定例会　一般質問

(1) 交通事故防止特別対策地域の指定について
(2) 高齢者に対する事故防止について
(3) 自転車の関わる事故防止について

(1) 広報かすかべについて
(2) 学生との協働による広報の作成・編集について
(3) さまざまな媒体による広報の強化について

(1) インターネット上での公開について　　　　(2) ロケーションサービスとしての活用について

１、交通事故防止対策について

３、春日部市の文化・歴史等の資料の活用について

２、広報の充実について

平成 24年９月定例会　一般質問

(1) 生活保護費の支給について
(2) 不正受給について
(3) 相談・支援体制について

１、生活保護について
(4) 生活保護を受ける前段階での支援策について
(5) 生活保護の担当職員について

平成 24年６月定例会　一般質問

(1) 市ホームページのＰＣ・スマートフォン別のアクセス状況
(2) 防災マップのアプリ化
(3) 春日部市の魅力などの広報をアプリ化するについて

１、スマートフォン向け春日部市アプリの開発について

(1) 地元農産物の紹介事業について
(2) 事業の概要について

2. 安全でおいしい農産物のあるまちについて

(3) 農産物活用の実績と今後の展開について
(4) 朝市のまちなかでの開催について

平成 24年３月定例会　一般質問

(1) 利用登録について
(2) 公益的活動と共益的活動について

(1) 目的と効果についての質問

１、市民活動センターについて

２、一日保育士体験について

(3) マッチング機能について
(4) 今後について


